

Debuta el año con una mala noticia. Nos hacemos eco del deceso de Yamada Sensei. Yomitsu Yamada sensei, nacido en 1938, falleció el pasado domingo 15 de enero y deja detrás una vida dedicada a la difusión de nuestro amado arte. DEP.



Foto tomada de [New York Aikikai](#)

Yamada Sensei fue uchideshi del Honbu Dojo bajo la supervisión de Osensei desde los 17 años de edad. Con posterioridad fue enviado a Nueva York, estableciendo su centro de operaciones en el New York Aikikai. Es en gran parte responsable de la difusión del aikido en los EE.UU.. Pero no sólo fue allí donde sentó cátedra y son innumerables los seminarios que impartió a nivel internacional. Fue visitante asiduo de nuestro país y esperamos que su aikido circular, poderoso y armónico perdure.